
「理解できない」を選択した理由

1
健全な財政基盤の確保は必要だが、ハコモノ建設が多い。堺市のように福祉、子育てに

お金をかけ、人口を増やす策をとってほしい。

2 具体性が無い

3

健全な財政基盤の確保の根本的な意味が理解できない。財政基盤は確実に確保してクリ

アな用途に使うべきだと思っているので、そもそもの意識が低い。一部の市民だけでは

なく、全体が満足する行政をしてもらいたい。できないではなく、するという強い意志

を持って行政に関わって貰いたい。権力を行使するだけではなく。市民みんなの幸せを

考えて欲しい。特に首長が！

4

全てに於いて行政のみえるかが全くないのは、残念。今、この時だからリーダーの熱意

を感じたいと熱望します。私達は酒田を勢い良くしていこうという若者達を応援したい

と思ってます。

5 修繕費や維持管理費など将来の財務計画がわか、ない

6
子どもや教育にお金をかけてほしい。目先の利益を求めず、将来に投資することが、こ

れからの酒田に必要なことだと思います。

7

確かに「健全な財政基盤の確保」は、重要なことだとは思いますが、目標に掲げている

項目全てが、これからの生産人口の減少、高齢化の進展を考えると実現可能性が薄いか

不可能ではないかと思います。前期の総合計画においても、設定してある目標数値は達

成されているのかもしれませんが、それぞれ掲げている項目を達成しているとは全く感

じられません。日本経済が縮んでいる中、現在や将来の酒田市内の経済状況を考えると

き、「市税収入額の増収・維持を図ります」とか「財政調整基金30億円を確保」とか

は、何を根拠に言っているのかと思います。総合計画とは、こうありたいという希望を

並べるものであればそれでいいと思いますが、本当にこの計画を5年で実現できるとお

考えなのでしょうか。

8

産業、観光振興の名のもと、旧来のハコモノ整備が多く、地域づくりや防災、福祉の人

材や担い手育成が疎かな印象。健全な財政基盤の確保、という言葉が人的投資にかかる

財源削減の言い訳に使われる危険性があり、理解できない。

9
日本中どこも同じ。空き屋だらけ、この現状で未来がありますか。中町ゴウストタウ

ン、いつの時代夢みてるのか聞きたいですね!

10

広報ページを見ていないから。興味を持ってもらえてない時点で見せ方に問題がある。

誰目線なのか、重鎮目線だと変化なし、若者（高校生以下）でも楽しみになる広報作り

をお願いします。分からない程度にじわじわ型破りしていった方が良い。

11 健全なんて有り得ない

12 本当に健全なのか疑問に思う

13

市長は人口問題をどう考えてるのか何も話してない人口が減っているのに

まだ高い報酬を得ている議員も多いし報酬も多いしもっと自分達の周りを見るべきで

は？



14

旧町に居住している住民を蔑ろにしている感がしてならない。

旧町地域を発展させるためにどのような施策を掲げ、人口流出をどのように防止するか

などを総合計画で明確にするべきではないのか？

道路行政を見ても、緑地帯の木の管理費を削減するために伐採など、旧市内は何もしな

くても便利だから人口の減少は少ないが、旧町は何もしなければ一気に人口減少が進み

ます。もっと旧町に住みやすい計画を掲げて実行していただきたい。

15
無印良品やKALDIやIKEAなど人が集う場所をどんどん呼んで作ってください。訳のわか

らない道路工事で税金の無駄遣いするな！

16

市役所は官製ワーキングプアを作っているように思う。関連団体補助、委託費の削減

で、福祉（社協など）や地域づくり（第三セクターなど）でこれまで酒田に貢献してき

た団体やそこで働く人を切り捨て、外向け、市外向けの観光や移住、大学ばかりにお金

をかけている印象。

足元の、今、酒田に生活する人の地域生活課題に目を向けて欲しい。このような状況で

財政基盤確保と言われても理解できない

17
酒田は50年前は大関格、今は前頭10枚目くらいか。この凋落を他のせいにして、反省な

しに発展など夢のまた夢。政府や県のせいにしては絶対だめだ。

18
もっと市民に寄り添って、いろんな意見を聞いてほしい。市は保身にならないでほし

い。職員にはもっと真面目に働いてほしい。

19

一部の人だけが、恩恵を受けるような施策。思い切った事をしないと、人口は減るばか

り。進学で離れた子供達が帰って来たくなるような企業誘致や所得の向上に努めてほし

い。

20 よくわからない。


